
Bertotto: “Brunelli Ã¨ il nostro portiere titolare. Confidiamo nella vicinanza dei
tifosi”

Descrizione

Il tecnico Valerio Bertotto ha fatto il punto in casa Messina, al termine della prima settimana di lavoro
in riva allo Stretto. â€œLa condizione cresce giorno dopo giorno. I ragazzi hanno svolto un ottimo 
lavoro, fin dal ritiro. Allâ€™inizio avevo a disposizione una squadra rimaneggiata, imbottita di giovani in 
prova. Avevo chiesto alla societÃ  e al direttore sportivo Tosto di potere comunque lavorare con 
almeno una ventina di ragazzi, per poter imprimere subito unâ€™impronta importante. Poi sono 
arrivati anche quei giocatori che inseguivamo da tempo sul mercato e quindi abbiamo cominciato a 
porre le basi per arrivare pronti alla prima di campionatoâ€•.

Baldassin, Brunelli, Russo e Dini

Dopo il ritorno di Berardi, vi sono ben quattro portieri in organico ma le gerarchie per Bertotto sono
chiare, con Brunelli titolare, nonostante la doppia panchina nei primi impegni ufficiali: â€œMatteo ha 
ottime capacitÃ  ma ha bisogno di lavorare, perchÃ© Ã¨ arrivato in ritiro un poâ€™ indietro dal punto di 
vista fisico e per questo non Ã¨ stato impiegato in Coppa Italia, proprio per tutelarne le qualitÃ  e 
metterlo in condizione di essere al piÃ¹ presto al massimo delle sue potenzialitÃ . Nel frattempo 
avevamo la certezza di poter contare sugli altri due portieri, Dini e Russo, che ci consentivano di stare 
tranquilli, anche perchÃ© li conoscevamo giÃ â€•.

Lâ€™ex bandiera dellâ€™Udinese tiene ad assicurare che le continue indiscrezioni sul fronte
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societario non stanno condizionando il gruppo: â€œNon siamo per nulla preoccupati, queste situazioni 
non devono intaccare il nostro lavoro, anche perchÃ© nÃ© io nÃ© Tosto abbiamo alcuna difficoltÃ . I 
ragazzi sono concentrati e devono rispondere sul campo, dal momento che le condizioni per lavorare 
bene ci sono tutteâ€•.

Brunelli in uscita. Alle sue spalle De Vito e
Ricozzi

Sul fronte mercato, Bertotto Ã¨ soddisfatto delle scelte compiute: â€œCi affiancano e ci propongono 
tanti calciatori ma tutti i ragazzi arrivati a Messina sono stati scelti con cura non solo per lâ€™aspetto 
tecnico, ma anche tenendo conto del loro profilo morale e per la predisposizione mentale a far sÃ¬ che 
questa diventi una squadra vera. Questa sensazione la si Ã¨ percepita fin da Fiuggi e chi ha visto le 
nostre partite ha potuto percepire questa unitÃ  dâ€™intenti e la compattezza dello spogliatoio. 
Lâ€™unico nostro obiettivo deve essere il bene del Messina e non del singoloâ€•.

Lâ€™amichevole con il Gela Ã¨ saltata perchÃ© non Ã¨ stato possibile aprire il â€œFranco Scoglioâ€•
al pubblico: â€œPurtroppo vi erano delle problematiche legate alla mancanza di permessi. Abbiamo 
sopperito a questo inconveniente giocando una partitella in famiglia di 70 minuti. Cercheremo di 
organizzare unâ€™altra amichevole domenica 21 agosto. A questo proposito mi piacerebbe vedere un 
poâ€™ di gente allo stadio, non tanto per me, ma per i ragazzi. Stiamo cercando di trasferire anche 
allâ€™esterno lâ€™attaccamento di questo gruppo nei confronti della cittÃ , alla quale chiedo di non 
partire prevenuta. Anche per i ragazzi, quindi, sarebbe un bellâ€™impatto poter abbracciare 
finalmente i nostri tifosi. Finora ci hanno seguito nelle nostre trasferte, sono stati lodevolissimi; ma 
adesso siamo a casa nostra, nel nostro ambiente, e sarebbe molto bello percepirli viciniâ€•.
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